

Ideagen が Q-Pulse の発売 25 周年を記念して、現代的で快適かつビジュアル性溢れる新バージョンを発表

【ノッティンガム、イングランド、2019 年 8 月 5 日/PRNewswire】企業統治、リスクとコンプライアンス(GRC)関連のソフトウェア開発会社 Ideagen が、Q-Pulse の新バージョンを同アプリの 25 周年に合わせて発表しました。

マルチメディアニュースはこちらから: <https://www.multivu.com/players/uk/8584551-ideagen-launches-modern-version-of-q-pulse/>

英国に本社を持ち、英国、欧州、米国、東南アジアやアラブ首長国連邦にも拠点を置いてグローバルに活躍している Ideagen は、品質、安全、リスクとコンプライアンス管理のためのソリューションである Q-Pulse の最新版となるバージョン 7 を本日(8 月 5 日月曜日)発表しました。

文書、監査や是正処置管理などアプリ本来の機能は維持しながらも、ブラウザーを利用した新バージョンの Q-Pulse 7 にはパワフルなダッシュボード機能が搭載されており、ビジネスインテリジェンスの向上と感覚に訴えるユーザー体験を実現します。

Ideagen の主任技術者であるイアン・ヘップワース氏は、「特定のソフトウェアが 25 年間市場のトップに君臨し続けるということは、ものすごい功績です。我が社の製品がそのような目標を達成することができたのは本当に素晴らしいことで、心から誇りに思います。

Q-Pulse 7 は現代的で快適かつ見た目にも魅力的なアップデートを実現し、同アプリの水準を新しいレベルにまで引き上げました。利用者が素早く簡便に重要な情報にアクセスすることができるよう設計された美しく使いやすいダッシュボードを搭載し、ビジネス全般に関するデータを活きたものとすることに焦点を当てました。」と述べています。

1994 年に発表された Q-Pulse は、記録、監査や是正処置に関する各プロセスを企業が紙媒体無しで管理するため、その第一歩を支える品質管理ソリューションとして当初有名になりました。

以来バージョンを重ねるごとに、Q-Pulse はより多くの信頼を勝ち取り、現在では世界で最も規制が厳しい産業で活躍する 2,000 以上の企業に採用されています。

Ideagen の Q-Pulse 製品部長であるジョージ・ホール氏は、「Q-Pulse を使えば、企業はビジネスの中で最も重要な情報を集めて、他のプロセスの改善に役立てることができるよう

なります。Q-Pulse 7 では、こうした情報を即座に呼び出すことができる所以、ビジネスパフォーマンスの理解が大幅に迅速化されます。単純な分析に留まらず、データベース全ての見直しを可能にするソフトウェアです。」とコメントしています。

Ideagen の CEO であるベン・ドーカス氏は、「Q-Pulse 7 は我が社の顧客が待ち焦がれていた、画期的な商品です。品質、安全、リスクそしてコンプライアンス管理ソフトウェア開発で世界トップとしての我が社の地位を堅固なものにするために、この商品が重要な役割を果たしてくれると確信しています。」とコメントしています。

www.ideagen.com/products/q-pulse

ロゴ - https://mma.prnewswire.com/media/955909/Q_Pulse.jpg

お問合せ： Ideagen、PR & メディアへの広報窓口、Joe O'Brien、+44 (0) 1629 699100、
+44 (0) 7916 131501、joseph.obrien@ideagen.com